

BOSSMAN

Warga Toba Sebut Layanan Spesialis Jantung dan Gigi di Rumah Sakit Umum Daerah Parapat Cukup Bagus

Karmel - SUMUT.BOSSMAN.CO.ID

Mar 17, 2024 - 15:55



SIMALUNGUN-Rumah Sakit Umum Daerah (UGD) Parapat yang dinobatkan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia menjadi rumah sakit rujukan berbagai penyakit dalam di kawasan Danau Toba kini mulai banyak diserbu pasien dari berbagai daerah

Tingginya minat masyarakat yang memeriksakan kesehatannya di Rumah Sakit Umum Daerah (UGD) Parapat lantaran sudah memiliki sejumlah dokter spesialis, baik dr spesialis Gigi, dokter spesialis jiwa dan spesialis jantung dan spesialis lainnya

"Pelayanan spesialis gigi dan spesialis jantung di Rumah Sakit Umum Daerah (UGD) Parapat sudah cukup bagus dan sangat memuaskan,"sebut Ani Ambarita warga Aek Natolu Kabupaten Toba usai menjalani pemeriksaan jantung, Sabtu 16 Maret 2024

Ani Ambarita menuturkan, sejak dirinya memeriksakan dan menjalani perawatan maupun pengobatan penyakit jantung yang dideritanya di Rumah Sakit Umum Daerah (UGD) Parapat sudah banyak mengalami kemajuan dan selama berobat, ia juga mengaku mendapat pelayanan yang baik

Dokter spesialis jantung dan perawat-perawat dipoli jantung juga cukup baik dan selalu ramah-ramah saat kita mejalani pemeriksaan,"terang Ani Ambarita sembari mengucapkan terima kasih kepada pihak UGD Parapat yang telah membuka layanan jantung di Kota Parapat ini.

Lanjut ia sampaikan, bahwa penyakit jantung merupakan penyumbang angka kematian tertinggi di Indonesia. Untuk itu, Kami yang mengalami gangguan jantung sangat bersyukur adanya layanan jantung di kawasan Danau Toba ini, karna kami tidak lagi harus ke medan untuk memeriksakan jantung.

Jabenget Gurning yang juga merupakan warga Kabupaten Toba mengatakan, pelayanan Rumah Sakit Umum Daerah (UGD) Parapat sudah termasuk bagus, "Pokoknya puas lah karna dokternya juga menjelaskannya apa penyebab gigi kita rusak,"ujar Jabenget usai memeriksakan gigitnya

Dokter Spesialis Penyakit Jantung dr. Ronaldo Simamora Sp.J,FIHA menyampaikan, untuk mencegah penyakit jantung, masyarakat disarankan untuk menghentikan kebiasaan merokok, mengontrol tekanan darah dan mengurangi mengkonsumsi yang berlemak

Selain itu, bagi penderita kencing manis atau diabetes juga perlu mengontrol gula darahnya. Karena, kadar gula yang tidak terkontrol juga dapat meningkatkan risiko penyakit jantung "Selain itu, direkomendasikan melakukan olah raga,"kata dr. Ronaldo Simamora.